

Une assemblée générale sans trop de changement

Vendredi 1^{er} juillet, les bénévoles du comité de carnaval se sont rassemblés autour du président Joël Lassouris et de son conseil d'administration, pour faire le bilan de l'année, à l'Espace Florian.

Le président a remercié l'assistance d'être aussi nombreuse et Anne Besnier, conseillère générale, de sa présence. Il a retracé le rapport d'activités de l'année, notamment les sorties de Carnaval, la soirée des Miss et l'aménagement du local suite au sinistre, mais également la collaboration avec les autres associations lors des vide greniers ou du Téléthon.

Les projets 2011/2012 sont nombreux avec le local à terminer ; le carnaval dont le thème sera « Les animaux du monde ». Les dates 2012 : la soirée le 17 mars, les blancs le 24 mars avec première sortie le 25 mars et le deuxième tour le 1^{er} avril ; le vide greniers, le repas des bénévoles... Il n'y aura pas de répit pour cette équipe de bénévoles, tou-



Le bureau en présence d'Anne Besnier, conseillère générale

jours très soudée. Après vote du rapport moral, le rapport financier a été approuvé avec l'accord du vérificateur aux comptes, Gabriel Thévard.

Pas de changement au bureau, Joël Lassouris reste président, avec pour secrétaire Nicole David et trésorière Jeannine Pommier.



L'assistance à l'espace Florian

Un premier vide greniers aux Terres du Château



Il y avait l'embarras du choix

Dimanche 3 juillet, le comité de carnaval avait organisé son premier vide-greniers. Habituee à aider les autres associations pour ce genre de manifestation, l'équipe de Joël Lassouris, n'a eu aucun problème pour installer la centaine d'exposants aux Terres du

château.

Visiteurs et chineurs d'objets ont parcouru les stands, profitant d'une météo très favorable. Le midi le ravitaillement était à la hauteur et chacun a passé un excellent moment.